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Danni da fauna selvatica, Coldiretti: «Siamo al limite. Necessario

cambio di marcia»
LINK: https://www.veronaeconomia.it/2024/02/25/leggi-notizia/argomenti/associazioni-5/articolo/danni-da-fauna-selvatica-coldiretti-siamo-al-limite... 

Danni da fauna selvatica,
Coldiretti: «Siamo al limite.
Necessa r i o  camb io  d i
marcia» Giovedì l'incontro
all'Auditorium di Isola Rizza
per affrontare lo spinoso
tema dei danni da fauna
selvatica, in particolar modo
di nutrie e colombi. «Siamo
arr ivat i  a l  l imite ed è
necessario un cambio di
marcia: ogni portatore di
interesse deve farsi parte
at t iva  e  assumers i  l e
propr ie  responsabi l i tà ,
Regione in primis». Queste
le parole del presidente di
Coldirett i  Verona, Alex
Vantini, nel suo intervento
d u r a n t e  l ' i n c o n t r o
t e n u t o s i   g i o v e d ì
nell 'Auditorium di Isola
Rizza per affrontare lo
spinoso tema dei danni da
fauna selvatica, in particolar
modo di nutrie e colombi.
«Le aziende agricole - ha
continuato Vantini - sono
esasperate e non possono
e s s e r e  l a s c i a t e  s o l e .
Ringraziamo gli Ambiti di
Caccia per l'indispensabile
collaborazione e chiediamo
che vengano messi nelle
p o s s i b i l i t à  d i  e s s e r e

maggiormente incisivi nelle
l o r o  o p e r a z i o n i  d i
contenimento con contributi
s t a n z i a t i  a d  h o c  e
facilmente accessibili». 
Giacomo Beltrame, vice
p r e s i d e n t e
dell'Organizzazione agricola
e padrone di  casa, ha
moderato il confronto a cui
h a n n o  p a r t e c i p a t o  i
r a p p r e s e n t a n t i  d i
agricoltori, amministrazioni,
veterinari e politici. Erano
presenti, oltre a numerosi
dir igenti e associati  di
Coldiretti, i rappresentanti
del mondo politico, a partire
dai consigl ieri regionali
Alberto Bozza e Fil ippo
Rigo, dal presidente della
Provincia Flavio Pasini, e dai
sindaci o loro delegati del
territorio. Per la parte più
tecnica erano present i
i l   R e s p o n s a b i l e  d e l l a
g e s t i o n e  f a u n i s t i c o
venatoria e della pesca
della Regione Veneto, Ivano
Confortini, il Comandante
della Polizia Provinciale
Dam iano  Cappe l l a r i   e
i l  Direttore tecnico del
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Ve ronese ,  And rea  De

Antoni. Il settore sanitario
e r a  r a p p r e s e n t a t o
dai veterinari dell'Aulss 9
Tommaso Petr ignani  e
Viviana Genna. Beltrame ha
esordito chiarendo che la
problematica ha diverse
s faccet tature:  soc ia le ,
sanitaria, economica, di
s i c u r e z z a  e
ideologica. «Dobbiamo - ha
affermato - superare i l
protezionismo ingiustificato
verso specie che mettono a
repentagl io i l  lavoro e
spesso anche la vita dei
cittadini. Tutte le categorie
rappresentate in questa
sa l a  devono  ave re  i l
coraggio di classif icare
questo tema come un
problema che investe tutti,
nessuno escluso. Anche
perché nel vuoto che si crea
dove le ist i tuzioni non
a r r i v ano ,  s i  p o s s ono
generare situazioni al limite
d e l l a  l e g a l i t à  e
dell'eticamente corretto,
come già successo in un
passato molto recente».
A   M a s s i m o  S a u r o ,
responsabile di Coldiretti
Verona per le tematiche
l e g a t e  a l l a  f a u n a
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 selvatica, è stato affidato il
compi to  d i  esporre  le
proposte tecniche della
F ede r a z i o ne  c ome  l a
creazione di squadre di
intervento sovraterritoriali
e x t r a  a m b i t i ,
l ' i m p l e m e n t a z i o n e  d i
procedure più snelle per le
comunicazioni tra operatori
e polizia provinciale come
l'applicazione per segnalare
l'uscita di intervento che da
qua lche  anno a t tende
l 'att ivazione, e ancora
l'allestimento di un numero
congruo di punti di raccolta
per lo smaltimento con la
collaborazione dei consorzi
d i  b o n i f i c a  e  d e l l e
amministrazioni comunali.
T u t t i  c o n c o r d i  i
r a p p r e s e n t a n t i  d e l l e
istituzioni nel sostenere la
necessità di fare squadra al
fine di contrastare questa
emergenza sociale, pur
nella consapevolezza di non
poter aspirare a una vera e
propria eradicazione delle
specie nocive. «Nel caso
d e l l e  n u t r i e ,  s i  p u ò
s e n z ' a l t r o  m i r a r e  a
contener le  -  i l  parere
di Ivano Confortini - Verona
è già molto attiva in questo
senso con i suoi 35mila
abbattimenti annuali, anche
se per  essere e f f i cac i
dovrebbero arrivare al 70
percento della popolazione
attualmente presente nel
nostro territorio, vale a dire
dei 200mila esemplari .
Rendo merito a Coldiretti
per  lo  s forzo che s ta
facendo nel coinvolgere

tutti i portatore di interesse,
a partire dagli Ambiti di
Caccia'. 'Le aziende agricole
sono pronte a fare la loro
parte col laborando con
tutti, come hanno sempre
fatto - ha chiosato Vantini -
ma è ora che anche la
Regione si attivi per uno
stanziamento proporzionato
a l l a  g r a v i t à  d e l l a
s i t u a z i o n e » .

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

25/02/2024 11:02
Sito Web

14ANBI VENETO. -  Rassegna Stampa 26/02/2024 - 26/02/2024



 
BASSANO DEL GRAPPA | CONSORZIO DI BONIFICA BRENTA, SONZA

: «UN 2023 CHIUSO CON OTTIMISMO»
LINK: https://reteveneta.medianordest.it/74241/bassano-del-grappa-consorzio-di-bonifica-brenta-sonza-un-2023-chiuso-con-ottimismo/ 

BASSANO DEL GRAPPA |
CONSORZIO DI BONIFICA
BRENTA, SONZA: «UN 2023
CHIUSO CON OTTIMISMO»
24/02/2024 BASSANO DEL
GRAPPA - Consorzio di
B o n i f i c a  B r e n t a ,  i l
Presidente Enzo Sonza: «Un
2023 chiuso con ottimismo»
|| Guardiano instancabile
del territorio grande quasi
71 mila ettari. Parlano i
numeri per bilancio del
2023 del Consorzio Bonifica
B ren ta ,  che  ha  v i s t o
chiudere l'anno con 640
interventi di manutenzion e
e riparazione nei diversi
canali e manufatti.In itinere
la costruzione della centrale
di Colceresa per un importo
d i  12 mi l ion i  d i  euro.
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Brenta, al lavoro anche a
B a s s a n o  d e l  G r a p p a .
O b i e t t i v o ,  r i s p a r m i o
dell'energia elettrica. In
p r o g r a m m a  a n c h e
l'ammodernamento delle 11
centrali di pompaggio del
consorziok, da Nove a
Marostica, Piazzola sul
B r en t a ,  L o r i a  f i n o  a
Rossano. - Intervistat i
ENZO SONZA (Presidente

Consorzio Bonifica Brenta)
(Serviz io di  Sharon Di
Carlo)
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Agricoltura, incontro Coldiretti a Isola Rizza sui danni da nutrie ed

altra fauna selvatica. Vantini: «La Regione intervenga»
LINK: https://primoweb.it/agricoltura-incontro-coldiretti-a-isola-rizza-sui-danni-da-nutrie-ed-altra-fauna-selvatica-vantini-la-regione-intervenga... 

A g r i c o l t u r a ,  i n c o n t r o
Coldiretti a Isola Rizza sui
danni da nutrie ed altra
fauna selvatica. Vantini:
«La Regione intervenga» 23
Febbraio 2024 «Sui danni
da nutrie ed altra fauna
selvatica siamo arrivati al
limite ed è necessario un
cambio di marcia: ogni
portatore di interesse deve
f a r s i  p a r t e  a t t i v a  e
a s sume r s i  l e  p r op r i e
responsabilità, Regione in
primis». Queste le parole
del presidente di Coldiretti
Verona, Alex Vantini, nel
suo intervento durante
l ' incontro tenutos i   ier i
nell 'auditorium di Isola
Rizza per affrontare lo
spinoso tema dei danni da
fauna selvatica, in particolar
modo di nutrie e colombi.
«Le aziende agricole - ha
continuato Vantini - sono
esasperate e non possono
e s s e r e  l a s c i a t e  s o l e .
Ringraziamo gli Ambiti di
Caccia per l'indispensabile
collaborazione e chiediamo
che vengano messi nelle
p o s s i b i l i t à  d i  e s s e r e
maggiormente incisivi nelle

l o r o  o p e r a z i o n i  d i
contenimento con contributi
s t a n z i a t i  a d  h o c  e
faci lmente accessibi l i».
Giacomo Beltrame, vice
p r e s i d e n t e
dell'Organizzazione agricola
e padrone di  casa, ha
moderato il confronto a cui
h a n n o  p a r t e c i p a t o  i
r a p p r e s e n t a n t i  d i
agricoltori, amministrazioni,
veterinari e politici. Erano
presenti, oltre a numerosi
dir igenti e associati  di
Coldiretti, i rappresentanti
del mondo politico, a partire
dai consigl ieri regionali
Alberto Bozza e Fil ippo
Rigo, dal presidente della
Provincia Flavio Pasini, e dai
sindaci o loro delegati del
territorio. Per la parte più
tecnica erano present i
i l   R e s p o n s a b i l e  d e l l a
g e s t i o n e  f a u n i s t i c o
venatoria e della pesca
della Regione Veneto, Ivano
Confortini, il Comandante
della Polizia Provinciale
Dam iano  Cappe l l a r i   e
i l  Direttore tecnico del
Conso rz i o  d i  Bon i f i ca
Ve ronese ,  And rea  De

Antoni. Il settore sanitario
e r a  r a p p r e s e n t a t o
dai veterinari dell'Ulss 9,
Tommaso Petr ignani  e
Viviana Genna. Beltrame ha
esordito chiarendo che la
problematica ha diverse
s faccet tature:  soc ia le ,
sanitaria, economica, di
s icurezza e ideologica.
«Dobbiamo - ha affermato -
superare il protezionismo
ingiustificato verso specie
che mettono a repentaglio il
lavoro e spesso anche la
vita dei cittadini. Tutte le
categorie rappresentate in
questa sala devono avere il
coraggio di classif icare
questo tema come un
problema che investe tutti,
nessuno escluso. Anche
perché nel vuoto che si crea
dove le ist i tuzioni non
a r r i v ano ,  s i  p o s s ono
generare situazioni al limite
d e l l a  l e g a l i t à  e
dell'eticamente corretto,
come già successo in un
passato molto recente».
A   M a s s i m o  S a u r o ,
responsabile di Coldiretti
Verona per le tematiche
l e g a t e  a l l a  f a u n a
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 selvatica, è stato affidato il
compi to  d i  esporre  le
proposte tecniche della
F ede r a z i o ne  c ome  l a
creazione di squadre di
intervento sovraterritoriali
e x t r a  a m b i t i ,
l ' i m p l e m e n t a z i o n e  d i
procedure più snelle per le
comunicazioni tra operatori
e polizia provinciale come
l'applicazione per segnalare
l'uscita di intervento che da
qua lche  anno a t tende
l 'att ivazione, e ancora
l'allestimento di un numero
congruo di punti di raccolta
per lo smaltimento con la
collaborazione dei consorzi
d i  b o n i f i c a  e  d e l l e
amministrazioni comunali.
T u t t i  c o n c o r d i  i
r a p p r e s e n t a n t i  d e l l e
istituzioni nel sostenere la
necessità di fare squadra al
fine di contrastare questa
emergenza sociale, pur
nella consapevolezza di non
poter aspirare a una vera e
propria eradicazione delle
specie nocive. «Nel caso
d e l l e  n u t r i e ,  s i  p u ò
s e n z ' a l t r o  m i r a r e  a
contener le  -  i l  parere
d i   I v ano  Con f o r t i n i   - .
Verona è già molto attiva in
questo senso con i suoi
3 5 m i l a  a b b a t t i m e n t i
annual i ,  anche se per
essere efficaci dovrebbero
arr ivare  a l  70% de l la
popolazione attualmente
p r e s e n t e  n e l  n o s t r o
territorio, vale a dire dei
200mila esemplari. Rendo
merito a Coldiretti per lo
sforzo che sta facendo nel

coinvolgere tutti i portatori
di interesse, a partire dagli
Ambit i  di Caccia». «Le
az iende agr i co le  sono
pronte a fare la loro parte
col laborando con tutt i ,
come hanno sempre fatto -
ha concluso Vantini - ma è
ora che anche la Regione si
attivi per uno stanziamento
proporzionato alla gravità
della situazione».
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Coldiretti: Incontro a Isola Rizza su danni da fauna selvatica

LINK: https://tgverona.telenuovo.it/amp/attualita/2024/02/23/coldiretti-incontro-a-isola-rizza-su-danni-da-fauna-selvatica 

Coldiretti: Incontro a Isola
Rizza su danni da fauna
selvatica 'Siamo arrivati al
limite ed è necessario un
cambio di marcia: ogni
portatore di interesse deve
f a r s i  p a r t e  a t t i v a  e
a s sume r s i  l e  p r op r i e
responsabilità, Regione in
primis'. Queste le parole del
presidente di Coldiretti
Verona, Alex Vantini, nel
suo intervento durante
l ' incontro tenutosi  ier i
nell 'Auditorium di Isola
Rizza per affrontare lo
spinoso tema dei danni da
fauna selvatica, in particolar
modo di nutrie e colombi.
'Le aziende agricole - ha
continuato Vantini - sono
esasperate e non possono
e s s e r e  l a s c i a t e  s o l e .
Ringraziamo gli Ambiti di
Caccia per l'indispensabile
collaborazione e chiediamo
che vengano messi nelle
p o s s i b i l i t à  d i  e s s e r e
maggiormente incisivi nelle
l o r o  o p e r a z i o n i  d i
contenimento con contributi
s t a n z i a t i  a d  h o c  e
fac i lmente access ib i l i ' .
Giacomo Beltrame, vice
p r e s i d e n t e
dell'Organizzazione agricola
e padrone di  casa, ha
moderato il confronto a cui
h a n n o  p a r t e c i p a t o  i
r a p p r e s e n t a n t i  d i
agricoltori, amministrazioni,
veterinari e politici. Erano

presenti, oltre a numerosi
dir igenti e associati  di
Coldiretti, i rappresentanti
del mondo politico, a partire
dai consiglieri regionali
Alberto Bozza e Fil ippo
Rigo, dal presidente della
Provincia Flavio Pasini, e dai
sindaci o loro delegati del
territorio. Per la parte più
tecnica erano presenti il
Responsabile della gestione
faunistico venatoria e della
pesca della Regione Veneto,
I v a n o  C o n f o r t i n i ,  i l
Comandante della Polizia
P r o v i n c i a l e  D a m i a n o
Cappellari e il Direttore
tecnico del Consorzio di
Bonifica Veronese, Andrea
De Anton i .  I l  se t to re
sanitario era rappresentato
dai veterinari dell'Aulss 9
Tommaso Petr ignani  e
Viviana Genna. Beltrame ha
esordito chiarendo che la
problematica ha diverse
s faccet tature:  soc ia le ,
sanitaria, economica, di
s icurezza e ideologica.
'Dobbiamo - ha affermato -
superare il protezionismo
ingiustificato verso specie
che mettono a repentaglio il
lavoro e spesso anche la
vita dei cittadini. Tutte le
categorie rappresentate in
questa sala devono avere il
coraggio di classif icare
questo tema come un
problema che investe tutti,
nessuno escluso. Anche

perché nel vuoto che si crea
dove le ist i tuzioni non
a r r i v ano ,  s i  p o s s ono
generare situazioni al limite
d e l l a  l e g a l i t à  e
dell'eticamente corretto,
come già successo in un
passato molto recente'. A
M a s s i m o  S a u r o ,
responsabile di Coldiretti
Verona per le tematiche
legate alla fauna selvatica,
è stato affidato il compito di
esporre le proposte tecniche
della Federazione come la
creazione di squadre di
intervento sovraterritoriali
e x t r a  a m b i t i ,
l ' i m p l e m e n t a z i o n e  d i
procedure più snelle per le
comunicazioni tra operatori
e polizia provinciale come
l'applicazione per segnalare
l'uscita di intervento che da
qua lche  anno a t tende
l 'att ivazione, e ancora
l'allestimento di un numero
congruo di punti di raccolta
per lo smaltimento con la
collaborazione dei consorzi
d i  b o n i f i c a  e  d e l l e
amministrazioni comunali.
T u t t i  c o n c o r d i  i
r a p p r e s e n t a n t i  d e l l e
istituzioni nel sostenere la
necessità di fare squadra al
fine di contrastare questa
emergenza sociale, pur
nella consapevolezza di non
poter aspirare a una vera e
propria eradicazione delle
specie nocive. 'Nel caso
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d e l l e  n u t r i e ,  s i  p u ò
s e n z ' a l t r o  m i r a r e  a
contenerle - il parere di
Ivano Confortini - Verona è
già molto attiva in questo
senso con i suoi 35mila
abbattimenti annuali, anche
se per  essere e f f i cac i
dovrebbero arrivare al 70
percento della popolazione
attualmente presente nel
nostro territorio, vale a dire
dei 200mila esemplari .
Rendo merito a Coldiretti
per  lo  s forzo che s ta
facendo nel coinvolgere
tutti i portatore di interesse,
a partire dagli Ambiti di
Caccia'. 'Le aziende agricole
sono pronte a fare la loro
parte col laborando con
tutti, come hanno sempre
fatto - ha chiosato Vantini -
ma è ora che anche la
Regione si attivi per uno
stanziamento proporzionato
a l l a  g r a v i t à  d e l l a
s i t u a z i o n e ' .
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